



Universidad de Concepción

Consejo Académico

DECLARACIÓN PÚBLICA

Frente a la grave crisis que vive el país, expresada en un movimiento de demandas ciudadanas generalizadas, sin precedentes en la historia reciente de Chile bajo un sistema democrático, reflejo inequívoco de una sociedad marcada por la desigualdad y la segregación, declaramos lo siguiente:

1. Como Universidad, y desde nuestra misión, constituye un deber ético-universitario enfrentar estos dolorosos momentos, expresar una postura y participar de la reflexión que contribuya a restablecer la confianza cívica entre los diferentes actores sociales.
2. Como institución de educación superior laica, caracterizada por fomentar el pluralismo, la tolerancia, por enfrentar las dificultades a partir de una visión humanista y el ejercicio democrático de derechos, nos corresponde hacernos cargo de trabajar por la deliberación democrática y así contribuir a la salida de esta crisis nacional.
3. En dicho marco, la Universidad de Concepción convoca a todas sus académicas y académicos a reflexionar y a apoyar la búsqueda de soluciones acertadas, democráticas, justas y equitativas, considerando que al interior de las casas de estudios es donde se construye el saber y, por tanto, se cuenta con especialistas en todas las áreas del conocimiento que pueden aportar a la construcción de un diálogo real y eficiente, a la generación de una amplia y profunda discusión, y a la formulación de soluciones concretas.
4. Junto con lo anterior, ante la gravedad de los hechos que siguen ocurriendo en el país, expresamos la urgencia de reestablecer el funcionamiento democrático normal. Del mismo modo, hacemos un llamado para que los poderes ejecutivo y legislativo actúen con la mayor celeridad posible a fin resolver los problemas que continúan afectándonos, de manera que se recupere, lo más pronto posible, la convivencia ciudadana y el derecho legítimo de la sociedad civil y sus ciudadanas y ciudadanos a manifestar su opinión.

Dr. Carlos Saavedra Rubilar
Rector

Concepción, 23 de octubre de 2019